
ANCI  GIOVANI  UMBRIA:  PRIMO
INCONTRO A BEVAGNA
Giorgio  Tenneroni:  “Iniziative  centrali  nella  politica
regionale”

BEVAGNA – Domenica 29 giugno, presso la sala del Consiglio
Comunale  di  Bevagna,  si  è  è  tenuto  il  primo  incontro
InFormazione di Anci Giovani Umbria. La sindaca di Bevagna,
Annarita Falsacappa, e la vice Coordinatrice Anci Giovani ed
assessore  di  Bevagna,  Luisa  Cacciamani,  hanno  accolto  i
giovani amministratori provenienti da tutta la regione.

L’appuntamento ha segnato l’inizio di un  percorso che rende i
giovano  amministratori  protagonisti  insieme  ai  territori,
piccoli e grandi comuni.

Un  modo  non  solo  per  formarsi  su  specifiche  tematiche  e
progetti a beneficio dei Comuni ma per conoscere davvero i
territori della regione nel profondo, valorizzando eccellenze
e tradizioni.

Il  Coordinatore  della  Consulta  Anci  Giovani  Umbria,  il
presidente del Consiglio Comunale di Todi Giorgio Tenneroni,
si è detto molto soddisfatto della riuscita dell’iniziativa,
ringrazia  l’intera  amministrazione  di  Bevagna  per  la
meravigliosa accoglienza e sottolinea che il gruppo si prepara
a vivere insieme una stagione di iniziative che sarà centrale
nella politica regionale “per costruire nuove esperienze e
possibilità,  –  ha  rimarcato  –  per  la  crescita  dei  nostri
Comuni, sempre più uniti, ed in collaborazione per trovare
soluzioni insieme invece di divisioni”.
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LA  DELEGAZIONE  UMBRA
ALL’ASSEMBLEA DI ANCI GIOVANI
A TREVISO
Otto  under  36  hanno  partecipato  alla  12esima  assemblea
nazionale Anci Giovani

Anci Umbria, anche una delegazione di giovani amministratori
umbri ha preso parte a “SiAmo l’Italia”

A Stefano Migno consegnato l’attestato di profitto per avere
partecipato  alla  decima  edizione  del  corso  di  formazione
specialistica in amministrazione municipale di Anci

Perugia, 26 marzo 2023 –  Anche una piccola delegazione di
amministratori umbri ha preso parte a “SiAmo l’Italia”, la
12esima assemblea nazionale Anci Giovani che si è svolta il 24
e 25 marzo a Treviso, presso l’auditorium della Fondazione
Cassamarca. L’appuntamento è stato un’occasione di confronto e
di dibattito tra sindaci, assessori e consiglieri comunali
under 36, esponenti del governo e delegati di enti ed aziende
sulle  questioni  che  riguardano  da  vicino  i  cittadini  e  i
giovani amministratori.

Alla due giorni hanno partecipato il vice coordinatore di Anci
Giovani Umbria, Fabiana Grullini; l’assessore Luca Tramini e
il consigliere Michele Favetta del Comune di Narni; Michael
Alunni Bernardini, consigliere del Comune di Bastia Umbra;
Giorgio  Tenneroni,  consigliere  del  Comune  di  Todi;  Nicola
Paciotti,  consigliere  del  Comune  di  Perugia;  Gabriele
Bazzucchi, consigliere del Comune di Gualdo Tadino; e Stefano
Migno, assessore del Comune di Lugnano in Teverina.

Soddisfatta  la  delegazione  umbra  che,  al  termine
dell’assemblea,  ha  dichiarato:  “Abbiamo  avuto  modo  di
confrontarci  con  amministratori  di  tutta  Italia,  su  temi
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importanti  come  sostenibilità,  mondo  del  lavoro  giovanile,
comunità  inclusive  e  pubblica  amministrazione.  Ringraziamo
Anci nazionale e Anci Umbria per aver sostenuto la delegazione
di giovani. L’impegno che ci prendiamo come direttivo dei
giovani amministratori umbri è quello di portare anche nella
nostra  regione  momenti  di  partecipazione,  condivisione  e
formazione  come  quello  vissuto  con  l’assemblea.  Cogliamo
l’occasione di ringraziare anche la Regione Umbria per averci
concesso  l’utilizzo  della  bandiera.  E’  stato  un  gesto
importante  di  fiducia  verso  noi  giovani  amministratori.
L’amore per la nostra regione è certamente uno degli elementi
che ci unisce e ci motiva nella nostra azione amministrativa
sui vari territori”.

Nel  corso  dell’assemblea,  il  presidente  nazionale  Anci,
Antonio De Caro, ha consegnato all’assessore di Lugnano in
Teverina, Stefano Migno, l’attestato di profitto per avere
partecipato  alla  decima  edizione  del  corso  di  formazione
specialistica  in  amministrazione  municipale,  ForsAM  X,
organizzato da Publica, scuola Anci per giovani amministratori
e  dedicato  a  sindaci,  assessori,  presidenti  del  consiglio
comunale,  consiglieri  comunali,  presidenti,  assessori  e
consiglieri  di  circoscrizione/municipio,  presidenti  e
assessori di Unioni di Comuni di tutta Italia under 36.
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SIGLATO PROTOCOLLO TRA UISP E
ANCI UMBRIA PER LA PROMOZIONE
DELL’ATTIVITA’ FISICA
Uisp  Umbria  Aps  e  Anci  Umbria  stringono  un’alleanza  per
promuovere il benessere della persona e stili di vita sani: al
via, una serie di progetti per la salute di comunità e contro
le disuguaglianze

Presentazione del progetto AFA: Attività Fisica Adattata

 

Una nuova alleanza fra Anci Umbria e Uisp Umbria Aps – Ente di
promozione sportiva riconosciuta dal Coni e Associazione di
Promozione Sociale senza scopo di lucro – per promuovere stili
di  vita  sani,  il  benessere  della  persona  e  la  salute  di
comunità: questa mattina, nella sala Pagliacci del Palazzo
della Provincia di Perugia, sono stati illustrati i termini di
questa sinergia e presentato, fra gli altri, il progetto AFA –
Attività Fisica Adattata.

Sono  intervenuti  il  presidente  di  Anci  Umbria,  Michele
Toniaccini  e  il  presidente  di  Uisp  Umbria  Aps,  Fabrizio
Forsoni.

Con questo accordo – è stato detto – si intende favorire la
diffusione  della  pratica  sportiva,  garantendone  a  tutti
l’accesso, e promuovere la conoscenza e la divulgazione degli
stili di vita sani e positivi. Fra i vari punti dell’intesa,
anche  la  finalità  di  contrastare  la  sedentarietà  e,
soprattutto,  il  progressivo  decadimento  funzionale  della
popolazione più adulta.
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Durante l’incontro è stato presentato il progetto AFA, il
programma  di  attività  fisica,  non  sanitaria,  adattata  per
specifiche  condizioni  di  salute.  Riguarda  soprattutto
le persone adulte e anziane con condizioni dolorose ricorrenti
e/o riduzione delle capacità funzionali da malattie pregresse.
È un programma di attività motoria specifica per tutte le
persone che hanno problemi a carico della colonna vertebrale e
delle principali articolazioni (lombalgia, dolore di spalla,
ginocchio,  osteoporosi)  nato  per  migliorare  la  postura  e
prevenire eventuali peggioramenti.

Con  l’attività  fisica,  eseguita  con  costanza  e  sotto  la
direzione  di  istruttori  qualificati,  si  può  ottenere  il
miglioramento  del  tono  muscolare  e  dello  stato  delle
articolazioni, aumentare la resistenza alla fatica, ma anche
contenere  i  postumi  di  alcune  patologie  invalidanti  e
migliorare  la  qualità  di  vita.  

“Una sinergia – ha sostenuto il presidente di Anci Umbria,
Michele  Toniaccini  –  che  mira  a  innalzare  il  livello  di
attenzione  che  i  Comuni  già  prestano  al  benessere  della
popolazione. Tutti noi sappiamo quanto l’attività fisica e,
ancor più, la cura della persona, siano, per i più giovani un
momento fondamentale per la crescita, sotto ogni punto di
vista, e di trasmissione di valori e stili di vita sani; e per
gli adulti, elemento imprescindibile per conservare autonomia
e movimento. Aiutare le persone a prendersi cura del proprio
benessere, a mantenere un buon livello di movimento, significa
costruire  comunità  sempre  più  solide,  significa  prevenire
malattie e anche abbattere le spese sanitarie”.

“Grazie a questo accordo – ha aggiunto il presidente Forsoni –
il sistema di relazioni e quindi la rete posta in essere dal
nostro Comitato regionale Uisp si arricchisce di un importante
tassello che ci consentirà di rafforzare in Umbria il nostro
impegno quotidiano per la promozione degli stili di vita e del
benessere delle persone e della comunità. L’Uisp è Ente di
Promozione Sportiva ed Associazione di Promozione Sociale che



non si sottrae all’oneroso compito del “fare sul territorio”,
ma  che,  anzi,  crede  nella  collaborazione  tra  realtà
istituzionali  e  associative  per  promuovere  la  salute,  il
rispetto  per  l’ambiente,  l’educazione,  la  cooperazione,  la
lotta a ogni forma di discriminazione. In un periodo storico
così particolare per tutti noi, a causa della pandemia da
Covid19, l’Uisp è portatore di istanze della società civile e
per questo partner delle Istituzioni nazionali, regionali e
locali, con la nostra proposta di attività sportive e sociali
che si rivolgono ai cittadini di tutte le età, da 0 mesi a 100
anni. 

Il progetto AFA è un programma di attività fisica adattata per
specifiche  condizioni  di  salute,  riguarda  soprattutto  le
persone adulte e anziani che presentano condizioni dolorose
ricorrenti e/o riduzione delle capacità funzionali da malattie
pregresse.

Ringrazio Anci Umbria e sono convinto che questa sinergia
produrrà progetti importanti, capaci di dare valide risposte
ai bisogni delle nostre comunità”.

 

Perugia 20 dicembre 2021

ASSEMBLEA  ANCI  GIOVANI,
RINNOVATI  GLI  ORGANISMI  DEI
GIOVANI AMMINISTRATORI UMBRI
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Si è da poco conclusa l’Assemblea dei giovani amministratori
dell’Umbria, convocata per questa mattina per il rinnovo degli
organismi di Anci Giovani.

I saluti e le indicazioni sullo svolgimento dei lavori sono
stati dati dal presidente di Anci Michele Toniaccini, che si è
detto molto onorato di presiedere i lavori del rinnovo di
questa importante Consulta, non solo strategica e funzionale
ad Anci Umbria, ma anche imprescindibile luogo di confronto,
della  ideazione  e  progettazione  del  futuro  delle  nostre
comunità.

 

L’Assemblea, su proposta dell’Ufficio di Presidenza di Anci
Umbria, ha eletto Damiano Bernardini, sindaco di Baschi, quale
coordinatore,  e  Daniele  Marcelli,  consigliere  comunale  di
Avigliano Umbro come vice. Su proposta del coordinatore è poi
stato eletto il Consiglio Direttivo di Anci Giovani, di cui
fanno parte: Federica Agabiti (Monteleone di Spoleto), Manuel
Petruccioli  (Giano  dell’Umbria),  Giorgia  Vergari  (Gubbio),
Giorgio Baglioni (Città di Castello), Sara Motti (Corciano),
Federico Cini (Terni), Chiara Generotti (Fossato di Vico),
Francesco Filipponi (Terni), Fabiana Grullini (Campello sul
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Clitunno),  Nicola  Paciotti  (Perugia),  Rebecca  Poggiani
(Narni), Giovanni Rubini (Narni), Veronica Benedetti (Castel
Ritaldi), Luca Tramini (Narni).

 

Ha portato i suoi auguri il coordinatore dei Piccoli Comuni
umbri  Federico  Gori,  anch’egli  giovane  amministratore,
esprimendo  apprezzamento  per  la  ricostituzione  di  Anci
Giovani, come passo importante per Anci Umbria, e per tutti i
giovani  amministratori  che  già  svolgono  un  lavoro
straordinario  nei  nostri  territori.

Nel  corso  della  mattinata  è  intervenuto  il  coordinatore
nazionale Luca Baroncini, sindaco di Montecatini Terme, il
quale ha portato i saluti di Anci nazionale e ribadito come
Anci Giovani sia uno spazio aperto in cui ognuno può dare il
proprio  contributo  e  ha  invitato  i  giovani  amministratori
umbri alla prossima Assemblea nazionale di Anci Giovani che si
terrà a Roma a settembre.

 

“Anci  Giovani  è  un’occasione  importante  per  fare  rete  ed
elaborare tematiche comuni in maniera trasversale. Mai in Anci
l’appartenenza  politica  ha  rappresentato  un  ostacolo  al
confronto, ma anzi un arricchimento, obiettivo che è anche
quello  che  si  pone  questa  Consulta,  come  hanno  anche
dimostrato  gli  interventi  di  questa  mattina”  ha  affermato
emozionato il neo coordinatore Bernardini, che ha poi parlato
delle prossime proposte che verranno elaborate presto in sede
di Direttivo, dell’importanza della formazione continua come
contributo  alle  future  classi  dirigenti,  del  PNRR,  dei
problemi di spopolamento dei territori e depauperamento dei
servizi, del turnover del personale nella PA.

Il presidente Toniaccini ha concluso i lavori augurando in
bocca al lupo ai giovani, con un appello alla partecipazione
dei giovani e ad unire le forze per dare nuovo slancio ai



territori e alle comunità.

Perugia 28 luglio 2021

 


